

Betreff

Mobilitätskonzept Paul Gerhardt Gebiet

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Das neue Wohngebiet Paul Gerhardt Allee nähert sich der Fertigstellung. Die meisten Wohnungen sind bezogen. Was fehlt, ist eine adäquate Verkehrsinfrastruktur. In Sachen Mobilität ist das neue Wohngebiet veraltet. Es bedarf dringend Maßnahmen zur Förderung einer nachhaltigen Mobilität.

Ich fordere deshalb für das Paul Gerhardt Gebiet und für Pasing/Obermenzing:

- eine schnelle Umsetzung des S-Bahn Haltes Berduxstraße**
- eine schnelle Umsetzung der R F Stege nach Süden und Osten Richtung Innenstadt**
- Mehr Sharingangebote (Auto, E-Bikes, Lastenräder)**
- Erarbeitung eines Mobilitätskonzeptes**